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Le 25 mai 2004. 

Monsieur Jean-Paul L'Allier 
Maire de Québec 

Monsieur L'Allfer 

Par la prbsente, j e  vous demande de faire preuve d'un leadershi 
dossier afin que le prolongement du Vallon en boulevard urbaii 
que nous fêtions également dans nos secteun avoisinant l'axe 
anniversaire de l a  grande Ville de Québec avec nos autres cc 
visiteurs de tous les pays du monde. 

Je suis heureux de constater que le rapport d'étude d'impact & 
le tracé initial et  recommande sa faisabilité. Comme vous le sa 
Du Vallon a été formée' et il y aura 32 mémoires favorables à 
boulevard qui seront présentés lors des audiences publiques du B 
le 3 juin prochain. 

Depuis une décennie, les sept groupes de citoyens (nes) pro Du \ 
de 30 O00 signatures avec différentes pétitions réclamant son 
évident que la volonté massive et indéfectible des citoyen! 
exprimée au point que tous les conseils de quartiers touchd 
prolongement . c'est une première ~ présenteront un mém 
réaiisation. Ils défendent ainsi les intérëts des secteurs qu'ils 
meilleure qualité de vie. La Coalition Pro du Vallon, dont je  sut 
l a  presse au début des audiences publiques pour défendre le prinl 

* Comme collectivité locale avoisinant I'axe du Vallon, r 
principe de Qestion urbaine et routière en prônant qu'il rei 
aux résidants d'un secteur donné d'améliorer leur qualité d 
sans que cela ne compromette quotidiennement celle des 
ville ou de la région métropolitaine. Nous sommes capables 
bon et essentiel pour nous, chez nous. Nous sommes 
recommandations donné aux conseils de quartier de la Ville 
plus que ces dernières sont entérinées s par le Conseil de Vilk 
de 90 %." Cela revient donc a nous, citoyens (nes) des 
Rivières et de la Haute-Saint-Charles, de &unifier notre proje, 
en fonction de nos besoins locaux en transporr en commun, en 
Comme vous le savez, les quartiers avoisinant i'axe du Vallon ! 
autres et la réalisation d'un axe nord-sud va briser définitiwm 

I LISIC des membres en annexe I et 2. 
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nous pénalise. En effet, depuis des mois, sept groupes de cito 
secteurs et des organismes socio-économiques travalllent en! 
cause, ce qui nous a permis de mieux nous connaitre et nous app 

N w s  avons hâte de nous fréquenter plus assidûment et nous avo 
pour une vie communautaire agrandie qui améiiorera grandemen 

e Déjà, des citoyens (nes) se projettent dans le temps 
future de se côtoyer sur le boulevard urbain en pie 
santé, le jour comme le soir, avec leun carrosses, leur 
roues alignées, accompagnés de leurs enfants, de Leurs 
et même de leurs politiciens; 

Déjà, des citoyens prévoient de se rendre admirer la E 
avec une vue incroyable a la hauteur du lien entre les 
qui assurera également la contlnuité du Parc de 1'Exarp 

Déjà, des citoyens (nes) entrevoient d'observer 
particulièrement aux passages à faune et mixtes sous le 

+ Déjà, des citoyens proposent des projets comn 
d'observatoire de la nature en général. Pour ma part 
représentants du Ministère de L'Environnement pour t e  
u Semaine de la Forët B au Parc de i'Escarpement et/oi 
l'an prochain; de plus, j'ai sensibilisé des organismes t 
et là Société des Chantiers de la Capitale Nationale 
commence à planifier, dans un an ou dew, des 
environnementaux ou de construction d'aire de détente 
du boulevard urbain avec La collaboration de la Ville de 

+ Déjà des citoyens (nes) veulent suggérer une journée 1 

+ Déjà, des citoyens (nes) crient possible, avec i'aide de 
des plantes et des fleurs vivaces provenant d'une collec 
concitoyens (nes); 

florale pour attirer les colibris, les papillons, etc. 

+ Wja, nous envisageons la possibilité de nous rassen 
d'activités de quartier sur une partie du terrain de nc 
participation de la Ville de Québec; 

+ Déjà, des citoyens (nes) croient en la possibilité de fail 
les petites aires de jeux etlou de détente avec un mobïl 

* Déjà, des citoyens (na) prévoient faire leurs empleti 

+ Déjà, les amateurs de patins de roues aiignées qui f r h i  
cheminots ont hâte d'emprunter la piste cyclable du no 
se rendre jusqu'au Parc de l'Escarpement; 

amies (es) voisins du Village-Huron; 
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+ Déjh, des citoyens (nes) entendent fréquenter plus 
L’Escarpement qui sera éventuellement lié au parc Ch 
plus accessible, plus propre et  davantage mis en valeur; 

men. le Parc de 
et qui sera aussi 

t Déjà, des citoyens (nes) étudiants et travailleurs se 
service d‘autobus qui, avec un axe nord-sud, s’a6 plus efflcace et 
efficient. 

la rsalisation de 
uiëtudes en cas 

t Déjà, des citoyens (nes) expriment leur empressemen 
ce boulevard qui aura un effet réducteur de leur ni 
d’urgence médicale et de services d’incendie; 

Déjà des citoyens (nes), qui demeurent dans les 
craignent fortement un accident pour leurs jeunes enf 
plus déménager si le boulevard se réalise; 

envkagent de ne 

t Déjà des citoyens (nes), avec une voie direc 
envisagent comment i l s  lnvestiront l‘argent écon 
leur famille et  pour leurs activités socioculturel 
heures de temps récupérées en perdu en voiture 

t Oéjà, des citoyens (nes) rëvent de retrouver leu 
vie. 

+ Et t’en passe. 

Je vous ai rencontré, avec les membres du premier CO 
du Vallon et au début des années 1990, pour établi 
pour sa réalisation et pour partager réciproque 
prolongement de Du Vallon. Nom étions d’accord pou 
un boulevard urbain et nous vous avons donne notre a 
projet du Ministère des Transports de l’époque qui 
autoroute jusqu’à Chauveau. II a fallu près de 10 
entendre. 

tgaiement, nous partagions ia  même vision que nou 
l’axe du Vallon en terme de qualité de vie : un boule 
la nature avec beaucoup arbres, de pistes cyclables, 
réservées d’autobus, etc. II y a près d’un mois, 
Claudine Martineau, présidente du comité de Du V 
avec elle la  même vision d’antan. 

Toutefois, pour que mon enthousiasme soit a 5on 
recevoir des réponses satisfaisant a mes préoccupa 
concernant certains éléments structurels et op 
prolongement de l’autoroute du Vallon en boulevard 

Entre votre vision et celle des fonctionnaires bien int 
produire des k a r t s  importants susceptibles de brouiller 

2 
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y a toujours un danger potentiel pour, au nom d 
modifier le projet avec des <.: nous n’avons pas le choix 
de telle ou telle façon -. J’ai côtoyé des experts toute 
infaillibles. II y en a qui travaillent d’une facon CO 
d’autres, de façon progressive et avant-gardiste 
connaissances à construire pour un mieux être. 

C’est pourquoi, lors de la  première partie du 
demander si au Québec, comme en France en Ho1 
construction d’autoroutes, il est possible d’inter 
améliorer la qualité de la vie autan 
êtres humains qui les fréquentent. 
Transports, nous a confirme qu’il travailtait étroit 
technologies qu’on exporte actuellement vi 
Or, certaines méthodes seront appliquées pour le présent 
à faune y, le n passage mixte -, etc. II est 
et d’oser appliquer des méthodes qui ont falt leur 
changement fondamental d’attitudes qu’il f a  

Dans cette même optique et pour la probl 
m’apparaît opportun de trouver d‘autres 
e du mur anti-bruit D que constituent les logements 
constructions vont déguiser la structure spatiale du bo 
le plus près de la nature que possible. En plus des mu 
sont suggérés dans le projet actuel, je vous propose : l 

1. la synchronisation des 10 feux d 
d‘uniformiser la vltesse A 60 km 
solution simple, appropriée et 
comme sur le boulevard Lam’er a Ste-Foy; 

2. Je propose également L‘installation d’un pannea 
une bute florale invitant les automobilistes a la p 
que les feux de circulation sont synchronisés’. 

Même si j e  suis sensible à La problémati 
qu‘il se constMt couramment des mai 
habitations trouvent facilement prene 
et régulier. 

Tous les experts mesurent le bruit à 
l‘extérieur. L‘étude HBA confirme que le niveau du b 
boulevard auprès des résidences 
Malgré tout, à la demande de nos concitoyens (nes), v 
de I O 0  mètres des habitations le projet initial entre . .  
c’est tout en votre honneur. 

-_ 
Voir ohoîo cn annac 2. 
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Je crains également que des objectifs administratifs et fil 
cours des prochains mois au point d’influencer la  vision d 
projet. Par exempte, une décldon d’augmenter de x % 
pourrait se traduire par un développement domiciliaire 
secteurs au point de céder aux contracteurs tous les terr 
après la fin des travaux de notre futur boulevard. Or, 
objectif écologique du boulevard en fonction de notre vi: 
demande que les deux bandes de terrains d’au moins < 
chaque côté du boulevard ne soient pas rendues 
construction domiciliaire avant de recevoir une recon 
quatre conseils de quartiers directement concernes p 
plusleurs groupes de citoyens (nes) entendent vous ! 
intéressants. Nous sommes des citoyens (nes) patient 
l’alternative d’un petit boisé tout au long du boulevard pc 
a 1 O décibels m M e  si cela prend 1 O a 15 ans pour le rendi 

En ce qui a t ra i t  à l’échéancier, sans identifier un coupabl 
nécessaires pour vous entendre avec le Ministère des Trai 
consensus sur un concept, vous comprendrez mon Inqui 
phase construction qui exigera constamment des conser 
opérations techniques. C’est pourquoi je vous re 
sérieusement la possibilité que la Ville de Québec soit II 
pour le volet constructlon du boulevard urbain, ce qui 
les responsabilités définis a chacun des deux promoteur. 

Cette éventualité de transfefl de responsabilités a été 
prévu dans le protocole actuel. Considérant que le 
boulevard urbain, que la Ville de Québec possède I’expe 
vous avez autorisé un développement domiciliaire impor 
alors que nos artères routiers sont sur-utilisés, il est urge 
discuter de cette éventualité a l’intérieur du présent 
également un calendtier précis pour le transfert d’envelof 
dés cette année pour conclure des ententes contractuellc 
pians et devis avec des firmes responsables. 

Fort de ce nouveau mandat, vous aurez toute la latitude 
d’un seul trait, et avec un échéancier accéléré, ce petit 
toutes les ressources nécessaires et même de contrac 
différentes pour chacune des partles du boulevard et ce, d 
une fois, prenons les moyens pour compenser les incmvén 
de 30 ans. Cette demande est réallste et cela contrebalan 
inconvénients que nous avons vécus depuis plus de trente i 

Suis-je trop optimiste ou impatient comme des milliers de 

M A I  28 2004 16:31 
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Comment ne pas me préoccuper de l’échéancier quand I 
quand j’apprends que la Ville s’engage, a I‘lntén’eur d 
partie du boulevard que dans les dew ans suivant la fin d 
sous la  responsabilité du Ministère des Transports et qi! 
aucune enveloppe budgétaire pour cette année pour cl 
devis? Peut-être il y a- t - i l  de l’argent disponible qwtqu 
programmes triennaux d’immobillsation, mais ce n’est pz 
dans le béton1 En d’autres mots, l’élastique de la marge 
dans ce dossier est cassée 

En terminant, je tiens à préciser que je  suis fier d 
d‘appartenance, soit localement avec mon quartic 
r6glonalement avec la grande et magnifique Ville de C 
encore plus fiers de i‘être lorsque nous pourrons nous wi: 
(nes) de tous les secteurs concernés par L‘axe du Vallon. 

En espérant que vous apporterez une attention spéciale i 
qui seront soumises aux membres de la Coalition Pro Du V, 

Veuillez agréer, Monsieur L‘Allier, mes salutations distîngi 
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ANNEXE 1 

COALITION PRO DU VALLON 
Formée le 24 avril 2004 

MEMBRES DU COMITE ÉXÉCUTIF 

Claudine Martineau, porte parole 

Pierre Laterrière, porte parote 

Claude Perron, coordonnateur 

MEMBRES DU COMITk ÉXkUTIf ELARGIE 

Louis Tanquay, porte parole 

Jean Cioutier, porte parole 
Louise Desrosier, porte parole 
Pierre Daviau, ex-membre ( 
Robert Martei, porte parole 

LE MEMBERSHIP 
EN DATE DU 20 MAI 2004 ET EN CONSTANTE AUG 

COMiTeS ET GROUPES DE CITOYENS (NES) PRO DU VA 

1. Regroupement des citoyens (nes) des Méandres (RCM) 
Plus de 1200 citoyens (nes) suppwteurs (2004) 

Louis Tanguay, porte parole 
Maurice Dumas 
Yvan Sirnard 
Laurent Owilet et Lorraine Beaulieu 

Groupe de citoyens (nes) de Loretteville 
Plus de Bûû citoyens (nes) supporteurs (2003-2004) 

Robert Martel, porte parole 
Jean-Marc Robitaille, porte-paroie adjolnt 

2. 

TA1 

N 
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3. 

4. 

5. 

6. 

7. 

NO. T E L : ~ ~ B  84; 

Groupe de cltoyens (nes) environnementallstes de Qué 
Plus de 500 cltoyens (nes) supporteurs (2003-2004) 

Jean Cloutier, porte parole 
Salange Blouin 
Claude Perron 
Marthe Pellerin 

Groupe de citoyens (nes) du Mesnll 
Rlchard Gilbert, porte parole 
Louise Desrosier, porte parole adjointe 
Nombre de supporteun (à venir) 

Premler Comité de cltoycns (nes) Pro du Vailon 
Plus de 12 O00 suppwteurr (1992) 

Pierre Daviau, ex-membre 
Caroline Beaulieu 
G y  Rwl 

comité du Vallon 
Plus de 14060 supporteun (1998) 

Claudine Martfneau, Neufchâtel 
Marcel Leclerc, Neufchâtel 
Colette Villeneuve, Loretteville 
Françoise Cormier, Haute %-Charles 
Roland Rowley, Lorettevllle , 

Gratien Gélinas, Loretteville . 
Raymond Picard, Village Huron 
Renaud Auciair, Loretteville 
Raymmd Dion, Lofetteville 
Claude Cantin. 

Comité de citoyens (nes) de Chauveau 
Plus de 100 supporteun 

Gisele Thibodeau, porte parole 

28 2004 16:37 
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ORGANISMES SOCIOCOMMUNAUTAIRES DU A 

8. Groupe des Aînés (es) de la Belle Époque 
Plus de 600 membres 

Martial Boivert, président 
Adresse : 3685 Jacaues CréDeault, Québec (Québec) G I P  1\ 
Monlqw Guillot , 

9. L’Me d’Or de Vanier 
Plus de 450 membres 
Claudette St-Pierre, présidente 

IO.  Club Nord ARC 
....... Plus de 100 membres 

Guy Comeau 

1 1. Académie St Louis 
Jocelyn Lee, directeur 
1599 de la Rive Boisé Sud, Québec (Québec) G2C 283 

12. Club de l’âge d’or St-André de Neufchâtel Est 
100 membres actifs 
Lucilie ûéianger 

13. Club de Karaté 
100 membres actifs 
Denis Doddrige 

Loretteville 

Conrad Berry 

Loretteville 
membres actifs 
Conrad Berry 

14. 141 e Groupe Scouts et Guides St- Raphaël- Mont 

membres actlfs 

15. 141 e Groupe Scouts et Guides St- Raphaël- Mont 

16. Cadets de la Marine 
B membres actifs / 50 Jeunes de 12 à 18 ans 
Christian Martin 

17. Cercle de Fermières de I’Ormière 
45 membres actifs 
Wette Mc Manus 

JEU - 

bâtel- 
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18. Club 3 V 
43 membres actifs 
Clément Pellerin 

19. Club de Judo et aikido de Loretteville 
43 membres actifs 
Claude Bourbeau 

20. Club de patinage artistique de Loretteville 
170 membres actifs I 160 enfants de 3 ans et plus 
Denise Bernard Bédard 

21. Ciub de taekwon-do de Loretteviile 
9 mcmbrbs actifs I 160 de 3 ans et plus 
Serge Tremblay 

22. Club de volley-ball de Loretteville 
Membres actifs 
Gilbert Vachon 

23. Club des Maîtres Nageurs Loretteville Inc. 
Membres actifs 
Gaétane Renaud 

24. Club Gysmatic Loretteville 
Membres actifs 
Fannie Lapierre 

25. Organisation du soccer de Loretteville 
125 membres actifs 375 de 5 ans-1 Bans 
Rlta Savard 

26. Scout de Château d’Eau 
Membres actifs 
André Ciwtier 

27. Société artistique de la Haute St-Charles 
130 membres actifs 
Marc Dore 

Voir annexe 

REPRÉSENTANTS DES PARTIS POLITIC 
DES TROIS PALLIERS DE GOUVERNEM 
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REPRÉSENTANTS ÉCONOMIQUE DU MiLl 

28. L’association des Marchands des Galeries de la C 
Yves Bois 
5401 boulevard aes liateries, Québec (Québec) G2K 1 N4 

29. MétroGP 
Représentant M. Léonard Sénkhai 
2290 Boulevard Bastien, Neufchâtel (Québec) G26 166 

30. Caisse populaire Desjardins du Moulin des Mère! 
succursales de St-Émile et de Neufchâtel 
Jean-Yves Derners, directeur 
2240 Boulevard Bastien, Neufchatel (Québec) G2B 166 

31. Restaurant Normandin 
M. Normand Brie 

32. Bar Laitier Gr iuy 
M. Lucien Couture 
1184 boulevard de la Colline, Neufchâtel (Québec) 

MEMOIRES ÉCRITS A TITRE DE CITOYENNE OU DE f 

1. Martine Pellerin, citoyenne de 

itale 

3YEN 

I ., 
2. Thérèse Fournier citoyenne de Neufchâtel 

3. Colette Thibeault, citoyenne de Neufchâtel l 
4. Gisele Thibodeau. citoyenne de Neufchâtel II I 

5. Claudine Martineau. citoyenne de Neufchâtel I 

6. Isabelle Perron, citoyenne de l’Ancienne Lorette 

I I 
7. Caroline Beaulieu, citoyenne des Méandres 

8. Pierre Laterrlère, citoyen de Neufchatel, 

M A I  28 2@@4 16:39 PROXI 
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10. Claude Cantin, citoyen de NeufChâtel\ ~~~~ 

1 1. Charles A. Moreau, citoyen de Neufchâtel Il 
12. Jean-Marc Lessard, cltoyen de Neufchâtel 

13. Richard l'Heureux, ex-citoyen de Neufchatel et employeur )e Neufi 

14. Jeen-Marc Robitaille, citoyen de Loretteville 

15. Raymond Dion, cltoyen de Loretteville 

16. Robert Martel, citoyen de Loretteville 

17. Fransols Laine, citoyen des Méandres 

18. Yvon Bertrand, cltoyen des MQandres 8 

19. Jean Cloutler, citoyen du quartier des Saules 

20. Gilles Gilbert, citoyen de Neufchâtel 

i 

Il 

I [article); 

i 

flA1 28 2004 16:39 

I APPUIS MORAUX EN FAVEUR DE DU VALLON 

î. Consell de quartier de Neufchâtel Ouest qui présentera 
2. Conseil de quartier de Loretteville qul présentera un mé 
3. Conseil de quartier de Neufchâtel Est et Lebourgneuf 
4. de quartier des saules : dedsion a leur réunion du 9 juin 
5. Conseillers municipaux : Luc Lafrance, Paul Gardon et G 

hstel 
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L’AXE DU VALLON EN BOULEVARD URBAIN NOUS L’AURON 
pTËFtEq4 

C’EST L’HAPE FINALE 

VOICI POUROUOI : 

1. L’aDpui unanime des partis politigues de la Ville de Ouébec 

D Le part/ de l’actkm clvlque e t  du renouveau Municipal de Québec sont 
le Pmgmme trlrnnal d‘mmabilisation, adopté pour 2004-ZW5-2W 
de 3 Ai S pour la construction du bou(svard de I’axr du Vallon rntre 
kstien. M. Jean Paul L’Alller prdconke le trac6 initial. M. Remi 
I’arrondissiMIunt d r  la Haute St-Charles partkfpera au m’mire de la ,  

2. L’sDDui unanime des Dartis Rolitiaues provinciaux 

P Un purocoie ü‘ententr a &t6 slgd en dicrmbre 1ooo entre le minisi 
Viile de Québec paur la construction d’un boul8vad u h i n .  

Lr Parti Quib6cois a confié un mandat au Gmupe H U  Experts Coi 
d’une étude d’impact environnementale en octobre 2001. C 
au Mtnbt i r r  de l’Environnement en avril 2003 qui la rendu. public 
Nicdr Madorr, prisidrnrr du FQ du c m t C  de Vanier, fait partie de le 
Guy Chevrette (628-1 950) sera avec nous dans le &s de la Solidarit6 P 

> Lr k r t i  Lb&rol p-t sa rh l isat ion en campagne ilectorale. M 
r8Spo”s4bl8 d8 /a Capital.-Nationale, criait victoirr Ir 20 dirembn 
l’extension de Du Vallon survivra aux poiltiuues d’aus 
gOUVefneIWflt Charest. Enfin, M. Marc Brllrmarr. rx-députi du c 
Justke, a d ic lar i  le 12 f ivr isr  2004, que l’axr du Vallon sera fait. M 
de c m t é  du PL d8 Vanier fait  partis d8 la ccalition (644-9099). 

> 

3. L’amui unanime des partis wlitiaues fédéraux 

> Lc Bloc QUcbCmis, en 1997, s’engageait avec le comité de citoyens qu 
l’axr du Vallon rt Ir m w r a u  candidat dr c r  part pour les prochaint 
Bemrd Cleary. d m  son appui entier et  total. II /‘a inscrit dans son, 

% Le ddpurd f&d&m, M. Guy Carlgnan, appuie sans r k e w e  le pmlongem 

> Le porte p a d e  du parti conservateur du Canada p u r  l’est du Québec 
e n t i & r m n t  les démarches pwr sa réalisation en bculevard urbain et 

4. L’amui tras majoritaire et Dresaue unanime de la RoDulation 

D Au cours dr la d r m i h  dicrnnir rt sans grands rfJbrtr, lrs groupes I 
ont recueillis pris de 30 O00 signatures. il s’agit du comiti du Valle 
(nes) envimrmental istes de Québec, le groupe de citoyrns de Lorett - 

VI FAIT PûESQUE L’UNANIMITÉ DE LA POPUUTlON ET DE SES 
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Comment ne pas me préoccuper de l’échéancier quand l 
quand l’apprends que la Ville s’engage, a I’intén’eur d 
partie du boulevard que dans les deux ans suivant la fin d 
sous la responsabilité du Ministère des Transports et qc 
aucune enveloppe budgétaire pour cette année pour c4 
devis? Peut-être II y a-t- i l  de l’argent disponlble queiqu 
programmes triennaux d’lmmobilisation, mais ce n’est p; 
dans Le bdtonl En d’autres mots, l’élastique de la marge 
dans ce dossler est cassée 

En terminant, je tiens a préciser que je  suis fier d 
d‘appartenance, soit localement avec mon qwm’t 
régionalement avec la grande et magnifique Ville de C 
encore plus fiers de L‘être lorsque nous pourrons nous voi: 
(nes) de tous les secteurs concernés par L‘axe du Vallon. 

En espérant que vous apporterez une attention spéciale i 
qui seront soumises aux membres de la  Coalition Pro Du V 

Veuillez agréer, Monsieur L‘Allier, mes salutations distingi 

MFlI  28 2004 16:41 

besoin 
‘OtOcC 
ravau 
: den 
lande 
1I-t a 1 
i e  ass 
nanœ 

ir dei 
de N 
tec. E 
r entrl 

:s reci 
i proc 

ROX 1 

ont criants, 
à faire sa 

J boulevard 
r n’a prévu 
es plans et 
itén’eur des 
ince coulée 
re politique 

sentiments 
fchâtel et 
IOLIS serons 
:oncitoyens 

mandations 
inement. 

/5 
PFiGE. Oô 


